














01:02:36 Wilson: Bom dia  

Wilson Garcia - Arquiteto e Urbanista 

01:02:37 Everaldo Cavazzo: Bom dia! Everaldo Cavazzo representando a 

Vila planalto 

01:03:16 Maiara DER: Maiara De Fazzio - Superintendência Técnica - 

DER/DF 

01:04:39 iPhone de Eliane Victor: Eliane P. Victor Ribeiro Monteiro  

DISOLO/COPROJ/SEGEST/SEDUH 

01:04:48 marcela.vilela: Marcela Zago  - Diretoria de Interesse 

Social - CODHAB 

01:05:19 Cadmo Engenharia: João Batista Chaves Neto - Cadmo Engenharia 

- 61 996731531 

01:05:37 Lahys: Lahys Miranda- Arquiteta/Urbanista da empresa 

Urbanizadora Paranoazinho (UP) 

01:05:44 Daniele Valentini: Daniele Valentini - Detran/DF 

01:05:47 Carmen: link para visualização da minuta não está 

funcionando.... 

01:06:32 Larissa Lacerda: Larissa Lacerda - SEDUH/SUPAR/UPAR 

01:08:03 Luciane Ascol: No site da SEDUH: 

http://www.seduh.df.gov.br/audiencias-publicas-2022/ a senhora consegue 

acessar a minuta. 

01:14:53 carolina favilla: Ana Carolina Favilla Coimbra 

SEDUH/SUPAR/UPAR/COPAG 

01:16:19 DENISE GOUVEA: Se o objetivo do PLC é de procedimentos não 

deveria constar do projeto parâmetros conforme encontramos na proposta de 

desdobro, remembramento , entre outras 

01:18:04 Carmen: solicitar fechamento de microfones 

01:18:06 Henrique Adriano: microfones abertos, o entendimento está 

prejudicado 

01:18:10 Lahys: muito ruído aqui gente! 

01:18:19 Renata Dias: Tem gente com microfone aberto 

01:18:24 Carmen: a fala está cortada 

01:18:27 Natalia Freitas - Nuarq Terracap: está difícil escutar...está 

dando interferência de outras pessoas falando 

01:18:32 Rafael: áudio ruim 

01:18:34 Lahys: isso! 

01:18:37 josegfilho: Mauricio Laxe é que deve estar aberto!!!!! FEchar. 

01:18:38 Carmen: impossível entender 

01:18:39 Laura Oliveira: Por favor, fechem os microfones. 

01:18:39 iPhone de Adriana: O som está péssimo 

01:18:42 Raissa Bonfim: Fechem o microfone de Maurício Laxe! 

01:18:43 Juliana Pimentel - Neoenergia: Muito ruim de escutar, há 

interferência 

01:18:43 jose.furquim: MUITO MICROFONE ABERTO 

01:18:45 rusbek - Vargem Bonita: tem microfone aberto. 

01:18:45 Maria santos: áudio cortado  

01:18:47 Rafael: tem muita gente falando 

01:18:47 carlos: não dá pra ouvir  

01:18:49 Marcella Furtado: não dá para ouvir com outros microfones 

abertos 

01:18:51 iPhone de Adriana: Tem que começar de novo 

01:18:57 Maria santos: não to entendendo o que ta sendo dito 

01:18:58 Rafael: a palestrante não dá pra ouvir 

01:19:16 Mary-Ann Xavier: https://www.youtube.com/watch?v=OqeU5ZcwLpk= 



01:19:24 Mary-Ann Xavier: Esse link do YouTube. 

01:21:38 Carmen: som interrompido 

01:21:45 Julia Luna: Está mudo 

01:21:46 Henrique Adriano: travou para mim 

01:21:49 marcela.vilela: está mudo 

01:21:49 Raissa Bonfim: Travou 

01:21:54 Maria santos: caiu? 

01:21:57 Natalia Freitas - Nuarq Terracap: não estamos ouvindo 

01:21:59 Mary-Ann Xavier: Sem o som da palestrante. 

01:22:05 Michel Moura: Sem audio 

01:22:09 Lahys: sem som 

01:22:26 Juliana Pimentel - Neoenergia: sem som 

01:22:34 Mary-Ann Xavier: Voltou! 

01:22:35 Daniele Valentini: agora sim 

01:22:36 Juliana Pimentel - Neoenergia: voltar o slide anterior 

01:22:36 Lahys: agora sim 

01:22:36 Julia Luna: Agora sim 

01:22:38 Michel Moura: Agora sim, no zoom 

01:22:42 Roberta Pereira - JCGontijo: agora sim 

01:24:28 DENISE GOUVEA: Por 10 anos a Câmara Federal debateu o PL 

3057/ 00 q revisa a Lei 6766/79 . Esse Projeto trouxe vários avanços de 

procedimentos como o licenciamento urbanístico ambiental integrado 

01:25:15 Henrique Adriano: travou de novo 

01:25:19 Mary-Ann Xavier: Sem som 

01:25:21 Carmen: travado 

01:25:22 Natalia Freitas - Nuarq Terracap: novamente sem áudio do 

palestrante 

01:25:24 Lahys: cortado novamente 

01:25:30 Juliana Pimentel - Neoenergia: sem áudio no momento 

01:25:31 Lahys: sem audio 

01:26:02 Henrique Adriano: voltou 

01:26:03 Mary-Ann Xavier: Voltou! 

01:26:08 Lahys: isso 

01:26:09 Lahys: voltou 

01:26:39 Maria santos: o código florestal já define os critérios 

pra definição de area de preservação permanente. E nem todos são de 15 m.  

01:26:44 Renata Dias: tem gente com microfone aberto 

01:28:08 Lahys: cortou!! 

01:28:10 Henrique Adriano: travou 

01:28:11 Lahys: sem áudio novamente 

01:28:12 João Victor: travou 

01:28:13 Mary-Ann Xavier: Sem som. 

01:28:16 Julia Luna: Cortou de novo 

01:28:25 Henrique Adriano: pessoal, muito difícil acompanhar dessa 

forma 

01:28:33 Carmen: impossível acompanhar com tantos travamentos 

01:28:42 Raissa Bonfim: Travou, sem audio e sem PPT 

01:28:50 Henrique Adriano: estamos perdendo informações 

01:28:57 jose.furquim: Sem som 

01:28:57 Maria santos: travou  

01:29:12 Al: sem áudio! 

01:29:17 Maria santos: já perdemos boa parte da apresentação 

01:29:39 Henrique Adriano: não é só a apresentação 

01:29:44 Henrique Adriano: é o áudio 



01:29:53 Maria santos: o áudio é o problema 

01:30:22 Carmen: estou presente desde às 9 da manhã. os testes de 

som demonstraram que a infraestrutura está inadequada à participação 

virtual. 

01:31:26 Carmen: travou 

01:31:28 João Victor: travou 

01:31:31 Lahys: cortou novamente o audio 

01:31:37 Henrique Adriano: sem áudio 

01:31:39 Laura Oliveira: Estamos sem audio 

01:31:41 João Victor: 😔 

01:31:42 Maria santos: audiência pública comprometida 

01:32:08 Henrique Adriano: sim, me parece que está comprometida 

01:32:12 João Victor: voltou o áudio 

01:32:15 josegfilho: Gentileza disponibilizar o email para 

contribuições. Tenho uma. E acho que será necessário enviar por lá. 

01:33:00 Henrique Adriano: a participação fica prejudicada dessa forma 

01:33:46 Carmen: não é somente a internet. o som continuará 

falhando..... 

01:34:18 Carmen: travou 

01:34:24 Henrique Adriano: sem áudio 

01:34:42 Luciane Ascol: sem som 

01:35:01 Henrique Adriano: acho que a ap não pode continuar dessa forma 

01:35:16 Henrique Adriano: impede a participação daqueles que estão 

virtualmente 

01:35:44 Henrique Adriano: deveria ser retomada após a solução do 

problema técnico 

01:35:48 josegfilho: Saindo pra aliviar o fluxo dos bits... 

01:36:04 Carmen: inútil continuar se há problema na rede do GDF 

01:38:05 Carmen: sr secretário, a audiência está comprometida. não 

concordo com sua proposta de continuar dessa forma 

01:38:18 Carmen: muito 

01:38:41 Joao Gabriel Guedes Neves: Essa apresentação eu pego aonde? 

01:38:57 Lahys: Fazemos a segunda virtual. Acho que pode funcionar 

sim. Obg Secretario! 

01:39:04 Joao Gabriel Guedes Neves: Não achei aqui 

01:39:14 Carmen: então minha participação nesta audiência está 

sendo dispensada? 

01:41:58 Carmen: travado 

01:42:24 Lahys: voltou 

01:43:46 Henrique Adriano: sem áudio. Deixarei de participar e deixo o 

registro de que essa AP não deveria ser considerada como tal, existindo a 

necessidade de realização de nova AP 

01:43:50 Natalia Freitas - Nuarq Terracap: travou 

01:43:55 Lahys: travou o audio 

01:44:17 Carmen: travado 

01:44:39 Carmen: Saindo. 

01:45:06 Lahys: segue sem áudio pessoal! 

01:45:10 Lahys: imagem ok 

01:45:13 Lahys: voltou 

01:45:24 João Vicente: No Youtube também está sem áudio? 

01:46:36 Juliana Pimentel - Neoenergia: Por favor, qual o link de 

acesso para a apresentação realizada? 

01:47:48 Luciane Ascol: http://www.seduh.df.gov.br/audiencias-

publicas-2022/ 



01:52:48 Lahys: Luciana/Ascol!!  Para duvidas aqui do virtual. 

escrevemos aqui?? Ou vai dar para abrir o microfone?? 

01:55:00 Lahys: cortou o audio 

01:55:20 ASCOL/SEDUH: Vai ser dada a palavra a você e poderá abrir 

o microfone 

01:55:47 carlos: não estou conseguindo ouvir 

01:55:54 carlos: voltou 

01:56:16 Lahys: ok. obg 

01:59:41 ASCOL/SEDUH: A audiência terá continuidade no presencial 

e  caso haja dificuldade em acompanhamento no virtual, se necessário, se 

houver prejuízo, faremos uma nova em data futura. 

02:00:07 Maria santos: o zee é lei!  

02:00:45 Maria santos: o zee deve ser respeitado, bem como todas as 

legislações ambientais. 

02:01:52 ASCOL/SEDUH: Quem quiser fazer o uso da palavra, já pode 

se manifestar aqui no chat 

02:02:29 Roberta Pereira: Eu quero 

02:04:42 ASCOL/SEDUH: Seguiremos a ordem de inscrição e no momento 

oportuno iremos chama-la 

02:05:50 ASCOL/SEDUH: 1- José Furquim 2- Juliana Pimentel3- 

Fabiano Cavalcante4- Lahys5- Roberta Pereira 

02:05:58 DENISE GOUVEA: A proposta precisa avançar na modalidade de 

parcelamento de interesse social e na conexão com a leitura técnica do 

Pdot/ DF 

02:06:02 Juliana Pimentel - Neoenergia: ASCOL/SEDUH qual será o 

prazo para envio de contribuições ao texto proposto? 

02:06:33 Lahys: cortou 

02:06:40 Lahys: voltou 

02:06:50 Fabiano Cavalcante: Fabiano cavalcante nao.obrigado 

02:07:05 ASCOL/SEDUH: ok 

02:13:05 Lahys: travou 

02:13:08 Lahys: voltou 

02:15:13 João Victor: estamos ouvindo 

02:16:01 DENISE GOUVEA: A proposta de aplicação de desdobro e 

remembramento em ZEIS não é adequada para esse instrumento . Acaba 

favorecendo ao processo de gentrificacao na área 

02:16:40 ASCOL/SEDUH: Prezados, apenas para ressaltar que a 

apresentação já consta no site da SEDUH. Vamos dar continuidade às 

contribuições seguindo para mais uma presencial e depois duas virtuais. 

02:16:52 Lahys: ok 

02:21:39 Daniele Valentini: Solicito a palavra - Daniele Valentini 

-Detran 

02:22:10 ASCOL/SEDUH: Lais, você está usando o computador e 

celular 

02:22:28 ASCOL/SEDUH: o som es 

02:23:01 Paulo Henrique Cardoso: aqui está ok o audio 

02:23:01 Natalia Freitas - Nuarq Terracap: aqui ouço bem a Lahys 

02:23:24 Fernando H: Estou ouvindo bem. Acredito que o problema seja 

local. 

02:23:32 João Victor: o eco deve ser aí na seduh 

02:23:48 João Vicente: Luanne  está com áudio aberto. 

02:24:08 João Victor: está bom o áudio Lahys 

02:25:53 Laura O.: O administrador da sala não poderia fechar os 

microfones abertos? 



02:25:53 Lahys: pois 

02:25:54 Maria Sílvia: solicito inscrição - Maria Sílvia Rossi / 

SEMA-DF 

02:26:06 Daniele Valentini: Considerando a dificuldade nas falas, 

proponho que encaminhemos nossas contribuições formalmente por meio do 

processo no qual fomos convocados. Até porque somente hoje tivemos acesso 

à Minuta. 

02:26:43 João Vicente: fechem seus microfones, por favor! 

02:27:09 Lahys: Minhas questões:Art 5/paragrafo único- Quem diz 

quando ou o que [e aplicável e tecnicamente possível?? 

02:27:47 Lahys: Art. 8- O parcelamento por desmembramento vai usar 

as Diretrizes Urbanísticas?? Não fica claro no texto. 

02:29:02 Lahys: Art. 32- N'ao diz quais modalidades de garantia. 

S[o falade caucao de lotes?? 

02:29:50 Daniele Valentini: É essencial que esta lei transponha de 

forma clara e objetiva a necessidade da análise do sistema viário (por 

parte do Detran e/ou DER) destes novos parcelamentos, dando soluções 

viáveis e modernas à circulação de pedestres e veículos, para que não 

tenhamos no futuro problemas de segurança viária que não são facilmente 

solucionáveis, acarretando prejuízos muitas vezes irreparáveis. 

02:30:03 Lahys: Art. 37- Como funciona para casos de atraso no 

registro, impugnação.. Paralisa a contagem? 

02:30:10 Lahys: e ultima 

02:30:23 Lahys: Art. 69- Quais providencias cabíveis?? 

02:31:34 Daniele Valentini: Não nos foi informada essa 

disponibilização, nos foi formalmente comunicado via processo que 

encaminhariam a Minuta em tempo hábil. 

02:33:08 iPhone de Ana paula Melo: Quando o PDOT acontecerá este 

ano? Importante, pois sem o PDOT muitas áreas não poderiam ser 

parceladas. É preciso planejar o uso do solo seu parcelamento para 

contemplar situações já consolidadas. No Altiplano Leste ter seu 

zoneamento revisado. 

02:35:26 Lahys: isso 

02:36:05 Lahys: obrigada!!! 

02:40:39 Maria Sílvia: solicitei inscrição acima 

02:40:44 Roberta Pereira: Gostaria de me inscrever 

02:40:50 Maria Sílvia: Maria Sílvia Rossi / SEMA-DF 

02:41:23 Usuário do Zoom: Gostaria de me escrever 

02:41:36 Maria Sílvia: devido a estas dificuldades tecnológicas, 

vou escrever as questões 

02:41:54 ASCOL/SEDUH: Pedimos a gentileza que a Sra. Roberta se 

manifeste aqui pelo chat 

02:42:11 Roberta Pereira: Minhas contribuições: 1) art 5 I: 

02:42:42 ASCOL/SEDUH: Posteriormente a Sra. Maria Sílvia e quem 

mais gostaria de contribuir. 

02:43:16 ASCOL/SEDUH: Houve mais uma pessoa "usuário do zoom". Não 

aparece o nome. 

02:43:23 jose.furquim: Ok. neste momento muito preocupa a situação 

das areas periurbanas, originarias areas rurais ,atualmente dependentes 

de processo de regularização qual o posicionamento nes PLC. 

02:43:25 Usuário do Zoom: Já somos consolidados aí lado do Porturico 

já temos aqua luz e esgoto de interesse social e gostaríamos se repuxados 

também aqui e caráter social carente já temos aqui uns 8 anos 



02:45:25 Roberta Pereira: 1) art 5 I: 5 metros de area publica. Não 

seria nao edificavel? Essa area publica seria elup? Não ficou claro . 2) 

art 5 parágrafo único: as diretrizes previstas no ZEE nao deveria estar 

contidas nas diretrizes urbanísticas, caso aplicaveis ao parcelamento em 

questao? Ficar a redação como esta causa insegurança jurídica ao 

parcelados. 

02:45:56 Maria santos: "Art. 5º : 

II – reservar, obrigatoriamente, faixa não edificável de, no mínimo, 15 

(quinze) metros de cada lado ao longo das margens das águas correntes e 

dormentes contados a partir da borda da calha do leito regular, e da 

faixa 

de domínio das ferrovias; 

III - respeitar as áreas de preservação permanente de cursos d’água 

naturais 

perenes e intermitentes e as áreas no entorno de lagos e lagoas naturais 

e 

de nascentes definidas pela legislação federal, sem prejuízo de demais 

exigências previstas em legislação específica;" 

 

isso já é definido pelo Código florestal, portanto não caberia a esse 

projeto de lei tratar desse assunto especificamente. 

 

Parágrafo único. Para novos parcelamentos do solo urbano devem ser 

observadas as diretrizes previstas pelo Zoneamento Ecológico-Econômico – 

ZEE, quando aplicável e tecnicamente possível. 

02:46:29 Roberta Pereira: 3) art 32 paragrafo 3: o texto nao trouxe as 

opções de garantia . Quais seriam as opções? 

02:46:36 Maria santos: quanto ao parágrafo unico,do art 5º, o Zee é 

lei e deve ser sempre respeitado, e não somente quando for o caso. 

02:48:12 Luna Comunicare: Qual o e-mail mencionado agora a pouco? 

02:48:24 Luna Comunicare: Por favor 

02:48:50 Maria Sílvia: a SEMA tem algumas contribuições objetivas 

ao PL, que encaminharemos o mais rapidamente possível,  via SEI, mas 

desde já pontuamos inicialmente (i) atendimento ao artigo 52 da Lei 

6.269/2019 - sugere-se retirar retirar o “quando aplicável e tecnicamente 

possível” do artigo 5 parágrafo único e Incorporar as diretrizes mais 

detidamente. O ZEE é um zoneamento de risco e o risco ecológico e 

socioeconômico precisa necessariamente ser considerado nos parcelamentos. 

02:48:51 Maria Sílvia: (ii) a instituição do licenciamento 

integrado ambiental-urbanístico - este tema precisa de aprofundamento 

junto à SEMA e a área ambiental, em busca de articular as diferentes 

iniciativas em curso neste sentido. Pela SEMA, estamos desenvolvendo o 

módulo especialista de Sustentabilidade em Projetos, do SISDIA, para 

correlacionar as relações entre os contornos dos projetos urbanísticos de 

parcelamento de solo e os seus impactos aos Serviços Ecossistêmicos . 

Estas contribuições precisam ser analisadas para qualificar o PL. (iii) 

entre outros pontos para qualificar no PL. Grata 

02:50:03 Roberta Pereira: 4) art 37 paragrafo 2: alem das 

condicionantes elencadas para o efetivo inicio das obras de 

infraestrutura , deveria incluir o efetivo registro do parcelamento no 

Cartorio, considerando que poderá haver impugnações, duvidas 

registrarias, etc. Não vi essa disposição no texto. 

02:56:17 Maria Sílvia: obrigada, Secretário Mateus. 



02:59:36 Roberta Pereira: Art 37 paragrafo 2: Daniele, entendo que e 

necessário o CFF para o registro. No entanto, o prazo para as obras 

deveria estar vinculado ao efetivo registro do parcelamento, nao acha? 

03:01:33 cecília penna: A Terracap se manifestou por meio de 

processo SEI. Eu destacaria a necessidade de revisão do Art. 6º, de modo 

a reforçar as restrições à ocupação previstas na Lei n.º 6.766/79 e suas 

alterações, assim como a incorporação das excepcionalidades previstas na 

Lei n.º 13.565/17, de modo a prever soluções amplas para eliminação, 

correção e mitigação de riscos e não apenas a laudos que podem restringir 

a possibilidade de alcance de soluções. 

03:02:57 Roberta Pereira: Obrigada Daniele, Tereza e secretario 

Mateus. 

03:05:10 cecília penna: Obrigada, Subsecretária! 

03:08:46 cecília penna: Maria Sílvia, relevante esse trabalho da 

SEMA para correlacionar as restrições ambientais e o projeto urbanístico. 

03:10:18 Rafael: parabéns a todos 

03:10:19 Lahys: Obrigada pessoal! 


